



Brifeando  
**ARMANDO VILLASEÑOR**

adnarvica@gmail.com

■ **RESPONSABILIDAD SOCIAL:** La Fundación Distribuidores Nissan (FDN) se unió a la iniciativa de recaudación de fondos de Fideicomiso Fuerza México, tras los sismos del 2017 que aquejaron en mayor medida a estados como Oaxaca, Chiapas y Tlaxcala, enfocando el apoyo a 7 escuelas clave en las zonas más afectadas, y que hoy ya se encuentran listas para iniciar el ciclo escolar 2018-2019.

**José Javier López Sorroza**, distribuidor Nissan en Oaxaca precisó: “La Fundación recibe recursos gracias a la venta de los vehículos Nissan, por ello, a todos nuestros clientes muchas gracias, más autos significa más escuelas”.